

Zeitschrift: Schweizer Landtechnik
Herausgeber: Schweizerischer Verband für Landtechnik
Band: 36 (1974)
Heft: 9

Rubrik: Schweizerische Landmaschinenchau öffnet ihre Tore

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Schweizerische Landmaschinenschau öffnet ihre Tore

Ein vernünftiger Beschluss

-ae- Der Titel sei nicht missverstanden: Die Schweizerische Landmaschinenschau öffnet ihre Tore erst vom 13. bis 18. Februar 1975 und das wiederum in Lausanne. Hingegen erfolgt noch in anderer Hinsicht eine «Öffnung». Die zuständigen Organe des die Ausstellung organisierenden Schweizerischen Landmaschinenverbandes haben nämlich beschlossen, erstmals auch Nichtmitglieder zur Teilnahme einzuladen, das heisst, das bisherige Zulassungsverbot für «Outsider» aufzuheben. Dieser Entscheid ist Ausfluss der Liberalisierungstendenzen, wie sie in den neuen Verbandsstatuten von 1972 zum Ausdruck kommen. Bisher konnten nur Mitglieder

des Landmaschinenverbandes, die Maschinen-Dachorganisation der landwirtschaftlichen Genossenschaftsverbände (UMA) und Zubehörfirmen teilnehmen sowie ausländische Aussteller, sofern sie in der Schweiz noch nicht vertreten waren. Mit dem Wegfall der Teilnahmebeschränkungen wird die Landmaschinenschau nun erst recht «schweizerisch». Ein Erfolg der Neuerung zeichnet sich denn bereits auch ab: Gegenwärtig sind im Palais de Beaulieu in Lausanne für die nächstjährige Ausstellung von den verschiedenen Firmen rund 23 000 Quadratmeter Ausstellungsfläche vorbestellt gegenüber 19 000 Quadratmeter vor zwei Jahren. LID

Delegierte der Sektionen, reserviert den 27. und 28. September 1974 für die Jubiläums-Delegiertenversammlung des SVLT!

Landwirte



Jetzt lohnt es sich, die Presse auf das neue synthetische

Pressgarn «Flurofil» umzustellen. Es ist 30% billiger als Sisal.

AROVA Schaffhausen AG

Verkauf durch Wiederverkäufer